

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン



笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和3年12月号

文責：校長



ホームページ QRコード

2022年を迎えます 新しい年は新たな気持ちで

2021年が幕を閉じようとしています。学校の2021年度で考えると、まだあと3か月残っていますが、どんなことでも12月31日で一度区切りをつけて、1月1日から新たな気持ちでスタートするのはいいことだと思います。今年もいろいろなことがあったことでしょう。うまくいった事、失敗してしまった事、うれしかった事、悲しかった事。すべてまとめて一旦区切りをつけ、自信をもつところは自信をもち、反省するところは反省をして、新たな気持ちで元日を迎え、目標を立ててみましょう。残り3か月が今まで以上に充実したものになるように。そして4月からの新たな出発にいいスタートがきれますように。

校内読書週間

校内読書週間が11月8日～12日に設定され、図書委員がお薦めの本の紹介や、ポスター、標語の掲示をしてくれました。



第2回避難訓練

11月16日(火)に第2回の避難訓練を行いました。1学期の第1回は緊急地震速報を受けての避難。今回は調理室から火災が起きたと想定しての避難訓練です。この訓練がいざという時に役に立つでしょう。



薬物乱用防止教室

うづまライオンズクラブから講師をお迎えして、2、3年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。セントラルライオンズクラブの方にも来ていただき、内容はもとより地域の方に見守られていることを実感しました。



運動公園ボラ

1、2年生が部活動ごとに分担して、うづまライオンズクラブの方々と清掃ボランティアを行いました。どの部も気持ちを込めて活動してくれたお陰で落ち葉がなくなりきれいになりました。



卓球の地区大会と県大会が開催

卓球の地区大会が行われ、女子Sで準優勝しました。男子バレー部、ハンド部、野球部、男女バド部が県代替大会に出場し、男子バレーは1回戦惜敗。ハンドは3位、野球はベスト8、バドは男子Dが1回戦惜敗、女子Sはベスト8でした。



男子バレーは運動公園ボランティアと重なったため見られませんでした。



第1学年で授業参観と情報モラルの研修

久しぶりの授業参観を1年生で行いました。しかし、まだまだ油断することはできないため、1クラスを半分にしてそれぞれが別教室で別の授業をする形にしました。多くの保護者の方に教室に入っていただいても密にならずに実施することができました。その後体育館で講師の方をお招きして「情報モラル」についての研修をしました。情報機器の便利さと怖さを改めて知る良い機会になりました。



人権について学習

11/29(月)～12/3(金)を人権週間と定めて人権について改めて考える機会をもち、人権についての学習を全学年で行いました。何気なく発している言葉や行動を振り返り、周りのことを考えた行動のとれる大人になってほしいと願っています。



PTA役員会

PTAの本部役員会を行い、今までの活動の反省とこれからの活動の確認、そして来年度に向けての話し合いを行いました。



第2回学校運営協議会を行いました

第2回の学校運営協議会は、今年度「一人一端末」ということで配付されたタブレットを使った授業を見ていただくために午前中に開催しました。委員の皆様にはお忙しい中をお集まりいただき、各学年1クラスずつ、3年生は理科、2年生は技術、1年生は数学での授業を見ていただき、課題を示すとき、問題を解くとき、図を描くとき等々、様々な場面で活用されていることに、紙に書いていた頃との違いを実感していただきました。



新入生説明会を実施しました

12月6日(月)に小学校6年生と保護者の方をお招きして新入生説明会を行いました。生徒会役員から吹上中学校の行事や授業、そして部活動について説明があり、その他、決まりや学校納入金についての説明も行いました。緊張感からか、最後まで真剣な眼差しで参加していました。4月に入学してくるのが楽しみです。



男子バレーはボランティアと重
なったため見られませんでした。

男子バレーはボランティアと重
なったため見られませんでした。